

# Pantomimische Begegnung mit dem Tod



DAS HOSPIZ ZUM HEILIGEN FRANZISKUS HAT AM WELTHOSPIZTAG ZU EINER PHILOSOPHISCHEN BEGEGNUNG MIT DEM TOD IN DIE CHRISTUSKIRCHE EINGELADEN. CHRISTOPH GILSBACH SETZTE DIE PANTOMIMISCHE DARSTELLUNG IN SZENE. MIT KLAREN BOTSCHAFTEN, DIE ZU EINER NACHDENKLICHEN AUSEINANDERSETZUNG MIT DEM THEMA ANREGTEN, SCHAFFTE ES DER KÜNSTLER, SICH DEM LEBEN IN ALL SEINEN FACETTEN ZU STELLEN. NICHT MIT WORTEN, SONDERN AUSSCHLIESSLICH MIT EINER AUSDRUCKSSTARKEN PANTOMIME MACHTE ER DEUTLICH, DASS SICH DIE ANGST WIE EIN DÄMON ÜBER DAS EIGENE LEBEN LEGEN KANN. NICKEL

---